

Kundmachung.

Bei der heute vorgenommenen Neuwahl des III. Wahlkörpers haben sich 218 Wähler betheiligt.

Absolute Majorität 110.

Diese Mehrheit haben erhalten:

1. Herr Josef Haller, Lebzelter, mit 191 Stimmen,
2. Herr Franz Werndl, Werks- und Realitätenbesitzer, mit 183 Stimmen,
3. Herr Anton Theodor Schweikofser, Wundarzt, mit 175 Stimmen,
4. Herr Franz Schachinger, Rauchfanglehrer, mit 174 Stimmen,

welche somit als Gemeinderäthe gewählt wurden.

Steier den 26. März 1867.

Von der Wahl-Commission des III. Wahlkörpers:

Franz Osbild.

Mois Bögerl.

Johann Redl.

Vorsitzender.

Johann Amtmann.

Franz Kamenik.